

Sr. D. Director Lemanaio Ancora

PRE-JIC



ELS BURINOTS

SAN FELIU DE GUIXOLS

Apartado 68

Núm. 8

MAYO 1967

AGUDEZAS DE DON HERMOGENES

Don Hermógenes habla hoy de T.V.E.

Dos consejos:

-No crea todo lo que le diga T.V.E.
?Cuántas clases de detergentes tendría que usar? ?Tendría suficiente espacio en su casa para tener uno de cada clase?

-Preste atención al "hombre del tiempo". Quizás no sepa el tiempo que hará mañana, pero puede pasar un rato agradable contando las veces que dice "probablemente" o "es probable"...



Cosas que uno no comprende:

- Que para "saber vivir" hace falta un frigorífico "Zanussi".
- Que no haya un solo día que de je de salir un toro o un torero (o ambos).

Cosas a tener en cuenta si piensa Vd. poner unos estudios de T.V.:

- No se olvide de tener un letrerito que diga: "Rogamos disculpen...etc"
- Tenga doscientos anuncios, como mínimo por día.
- Disponga de hombres que aunque no tengan nada que decir hablen por los codos.
- Procure que los programas no coincidan nunca con el horario anunciado.
- Disponga de películas de "agentes" y de "buenos y malos".
- Combínelo todo, mezclándolo bien, y riase de la competencia!

Y los desea un buen éxito

Don Hermógenes.

LA GUERRA EN EL MUNDO

Continuando la publicación de la revista mensual de la Pre-Jic, después de un tiempo de inactividad, hablaremos de un tema de gran importancia. Se trata del actual rearme; con sus armas modernas y artificios atómicos, que tantas víctimas puede causar en la población mundial. Entre las guerras, la más importante es la del Vietnam.

Si en el mundo sigue la carrera de armamentos, las guerras serán cada vez más sangrientas y llegará día en que toda la vida de la tierra desaparecerá, a causa de una cualquiera de estas guerras atómicas. Por lo tanto, para evitar estas catástrofes deberían destruirse todos los armamentos y los hombres deberían hacer servir la inteligencia que les dió Dios, no para perfeccionar armas y destruirse mutuamente, sino para fabricar objetos útiles y ayudar a los demás.

El orgullo es un pecado que mucha gente sostiene como virtud.

Faustí Gibrat Falgás.-12 años

ELS BURINOTS

Por O'SPARK

Al magnífico conjunto que recientemente recibió de las manos de la PRE-JIC, el honoroso título de "Mejor conjunto juvenil guixolense 1967" es a quien vamos a entrevistar para que nos cuenten sus componentes, en diálogo abierto su vida artística, desde su presentación como conjunto hasta nuestros días.

Creemos sinceramente que nuestros lectores sabrán apreciar esta muestra de simpatía hacia la juventud guixolense que les brinda conjuntamente Els Burinots y la PRE-JIC.

A la PRE-JIC, sólo le resta agradecer de un modo especialísimo la colaboración del No. 1 de los conjuntos guixolenses juveniles en nuestra revista.

Vuestra presentación como conjunto se hizo en el festival que como todos los años organizó el Liceo Abad Snyer, con motivo de la fiesta de su Santo Patrón, Santo Tomás de Aquino, pero antes de entrar de lleno en dicho Festival, Els Burinots nos van a explicar cómo se formaron, cuando les vino la idea de formar el que tenía que ser más tarde líder de los conjuntos juveniles de la Capital de la Costa Brava.

Pues sí, me contesta Descayre, Alberto y yo habíamos pensado en la posibilidad de formar un conjunto y se lo dijimos a José, quien de acuerdo con nosotros colaboró para llevar el proyecto a la realidad.

¿Porqué pusisteis el nombre de "Els Burinots"? Contesta José Culléll: Una vez formado el conjunto, quedamos de acuerdo para confeccionar una lista de posibles nombres con que titular el grupo. Fue "Pitu" quien pensó con "Els Burinots"

Formado y bautizado el conjunto, vamos a hablar de vuestra presentación dentro del Festival de Santo Tomás 1966. Los tres "Burinots", pues Francisco Cosp aún no se había juntado, supongo que con muchos nervios encima, se presentaron para actuar por primera vez.

¿Qué canciones presentasteis?
"Nit de Llampecs", "El Silencio", "Chao-chao", "Se llama María" y otras me sigue contestando José.

(Continuará)

Por

MERIDIANO DE LA ENTREVISTA

DARÓ

MERIDIANO DE LA ENTREVISTA

Cuando mi amigo y compañero de curso Pascual Moral, miembro del "Club Juventut" y uno de los principales organizadores del festival al que fuimos invitados, me presentó al presidente de dicha organización juvenil palamosense en seguida ingenié con él, y le pregunté si tendría unos minutos durante el intermedio, para contestarme a unas preguntas que traía preparadas.

El Presidente D. Pedro Cano Martínez, de 17 años de edad, no tuvo ningún inconveniente y llegado el momento le pregunté:

-? Cuánto tiempo hace que el "Club Juventut" está formado?

Pues prácticamente se empezó a formar el "Club Juventut" en Enero, es decir llevamos muy poco tiempo formados.

- ? Cual es la finalidad de este Club?

La finalidad del "Club Juventut" es llegar a formar una asociación en la que tengan cabida toda la juventud de Palamos y unidos realizar actividades propias de los jóvenes.

-? De que modo Sr. Presidente está dirigido el "Club Juventut"?

Está dirigido principalmente por una Asociación de padres de familia junto con el asesoramiento del Sr. Rector de la Parroquia de Santa María del Mar y la protección del Sr. Obispo de la Diócesis.

Al mismo tiempo tenemos los jóvenes una junta compuesta por nosotros mismos.

- ? Cuántos socios posee esta Asociación Juvenil?

Pues, alrededor de los 50 socios.

- Por lo que tengo entendido, pueden pertenecer a él, tanto es sexo masculino, como el femenino? Cómo combinan Pedro Cano en el momento de tomar decisiones las diferencias radicales que puedan existir?

No, no existen muchas diferencias radicales, y si las hay, las resolvemos democráticamente por votaciones.

-?Próxima actividad?

Tenemos en proyecto una excursión a Perpignan y tal vez algún otro Festival de música.

Pues a Perpignan y hasta otra amigo Pedro.



Calaf, 7 de Mayo (Cronica de los delegados Guixolenses juveniles en dicha asamblea)

Como cada año desde 1958, en el pasado día 7 tuvo lugar en la lejana Villa de Calaf la X Asamblea Regional de las Federaciones de Antiguos Alumnos Lasalianos de Cataluña. Los actos programados anteriormente empezaron con el pasacalle de la Banda del Colegio La Salle-Bonanova de Barcelona y la inauguración con descubrimiento de una placa conmemorativa de unas

nuevas aulas que se han construido en el mismo colegio.

A las 10'30 todos los Assembleistas se dirigieron a la Iglesia Parroquial donde su Exma. Rvdsmo. Sr. Dn. Ramón Masnou Obispo de la Diócesis celebró la Santa Misa.

Acabada la Santa Misa, tuvo lugar en el cine Rosa la X Asamblea de la Federación, habiéndose simultáneamente en el Colegio La Salle, la segunda Reunión General Regional de Jóvenes Ex-alumnos, y para el público en general un gran espectáculo de música moderna en el salón de espectáculos Unión Calafina.

Tanto en una reunión como en la otra se trataron asuntos de vital importancia para la buena marcha de la Asociación de Antiguos Alumnos Lasalianos de Cataluña.

Finalizadas las reuniones, los Assembleistas y acompañantes se dirigieron a la Casa Noviciado de Sant Martí de Sasgayoles, donde compartieron un "dinar de germanor"

La Salle Sant Feliu, estuvo presente en dichos actos, representada por unos delegados enviados para tal fin.

I FESTIVAL MUSICAL DEL "CLUB JUVENTUT"

Palamós 1 de Mayo.-

De rotundo éxito guixolense puede calificarse este Festival por cuanto los dos conjuntos que representaban a nuestra Ciudad se alzaron con sendos triunfos.

"Els Burinots" llevando consigo más de 60 "fans" se presentaron en Palamós, con el título de "Mejor conjunto juvenil guixolense" conquistado en el último festival de la PRE-JIC, y haciendo gala mostraron al público presente en la sala, sus grandes cualidades musicales.

No sólo agradaron, sino que convencieron, llevándose el primer premio.

El número 2 de nuestros conjuntos musicales también estuvo presente, u en una de las mejores actuaciones desde su presentación, como conjunto, se llevó muy merecidamente el segundo puesto y con ello el segundo premio. ¡ Muy bien por los "The Crueltys"!

El conjunto palamosense, no estuvo nunca a la altura de los anteriormente mencionados.

Por el lado de los dúos sobresalieron desmesuradamente los "Boxer's", llevándose además del primer premio de los dúos las más largas ovaciones del "respetable público".

El dúo "Jupers", segundos clasificados, presentó unas canciones que a nuestro juicio no son piezas para presentar en un Festival.

Magnífica organización, inmejorable jurado y apoteósico éxito para el "Club Juventut".

Artista invitado: Francesc "el solitari".

Resultados oficiales del Festival

a) Conjuntos:

- 1 Els Burinots 91'5% ~~xx~~ x
- 2 The Crueltys 64'3%
- 3 Los Hispanos 62%

b) Dúos:

- 1 Els Boxer's 91%
- 2 Los Jupers 64'3%

Jurado

Carlos Castelló, María Luisa Baeza, Enrique Trijueque, Elena Bonisson, Joaquín Comas, Isabel Cruañas, Antonio Canadell, Miguel A. Chamorro, Juan Canadell y Antonio Lledó.

Presentadora: Maria Ribot.

X. X.

FUTBOL JUVENIL GUIXOLENSE
TEMPORADA 1966- 67



Digna de elogio es la actuación de este grupo de jóvenes componentes del equipo juvenil de fútbol del A.D. Guixols.

Como cada temporada se empezó algo flojo el campeonato de Cataluña a causa de circunstancias dignas de señalar, como son: Que la mayoría de estos jóvenes trabajan durante toda la temporada veraniega y no pueden seguir unos entrenamientos adecuados para hallarse en todo momento en plena forma.

A pesar de todas las adversidades, se consiguió un digno tercer puesto a un sólo punto del segundo clasificado.

Una vez finalizado este torneo, el equipo ya conjuntado, tuvo unos días de descanso que le sirvieron para acabar de tomar la forma.

Con la moral muy alta, el equipo empezó en tramba el campeonato "Martinez Laguardia", logrando quedar imbatidos durante toda la primera vuelta.

Y ya en estas fechas, cuando sólo falta un partido para finalizar el torneo, nuestros juveniles se hallan muy bien situados en la clasificación, en un emocionante codo a codo con el Bañolas y el La Salle. Los tres en pugna por el primer puesto.

Los muchachos que han vestido los colores azulgrana durante la actual temporada han sido: Gascons, López, Pastor, Ortega, Roura, Zarza,

Donatiu, Clará, Victor, Vera, Montes, Chamorro, Reyner, Carbajal, Bueno, Vidal, Valldeperas, Roca, Ribot, Domero y Alcaina. Gracias a todos ellos por dejar tan altos los colores de nuestra ciudad.

